

## **PANDUAN bagi PEKERJA RUMAHAN untuk ADVOKASI KERJA LAYAK**

Perempuan pekerja rumahan tidak dianggap seutuhnya sebagai pekerja dengan segenap hak-hak konstitusionalnya yang seharusnya wajib dipenuhi oleh pemberi kerja. Selain upah dan kondisi kerja yang tidak layak, mereka juga rentan menjadi korban kekerasan karena dipandang tidak bekerja melainkan hanya mengisi waktu luang atau kalaupun bekerja dianggap hanya untuk tambahan penghasilan. Padahal banyak diantara mereka adalah pencari nafkah utama bahkan orang tua tunggal.

Situasi tersebut mendorong para perempuan pekerja rumahan berinisiatif untuk bersatu dan bergerak memperjuangkan hak-hak mereka sebagai pekerja melalui berorganisasi, beraliansi, memperluas jaringan serta kerjasama dengan berbagai pihak untuk bisa meningkatkan kesadaran para pemangku kepentingan. Terutama di kalangan pekerja rumahan sendiri di seluruh Indonesia untuk mengatur strategi yang efektif untuk mencapai kondisi kerja dan upah layak.

Dalam rangka mendukung gerakan pekerja rumahan , Semarak Cerlang Nusa – *Consultancy, Research, and Education for Social Transformation* (SCN-CREST) bekerjasama dengan Program MAMPU - Kemitraan Pemerintah Australia dan Indonesia untuk pemberdayaan perempuan dan kesetaraan gender, menyusun Panduan Penguatan Pekerja Rumahan dan Organisasi Pekerja Rumahan untuk Advokasi Kerja Layak, melibatkan 25 kelompok pekerja rumahan yang tersebar di 7 Provinsi atau 18 Kota/Kabupaten, sejak bulan April hingga Agustus 2018. Sebanyak 112 orang perwakilan pekerja rumahan dan empat mitra MAMPU yaitu TURC, YASANTI, MWPRI dan BITRA berpartisipasi aktif memberi masukan untuk isi panduan melalui diskusi terfokus, diskusi lapangan, dan lokakarya finalisasi panduan. Maka dalam rangka tersampainya gagasan, ide dan isi panduan penguatan pekerja rumahan dan organisasi pekerja rumahan kepada publik yang lebih luas, kami bermaksud akan menyelenggarakan Peluncuran **PANDUAN PENGUATAN PEKERJA RUMAHAN dan ORGANISASI PEKERJA RUMAHAN untuk ADVOKASI KERJA LAYAK**, pada hari Kamis, **25 Oktober 2018**, pukul **08.30 – 13.00 WIB**, di **Unique Ballroom Lt.2, HARRIS Hotel Tebet – Jakarta**.